## Communiqué de presse

## Quatre circuits pour présenter la ville aux enseignants

## Mercredi 21 septembre, à 13h30



Mercredi 21 septembre, de 13h30 à 15h30 Départs des collèges René Cassin et Magellan

Mercredi 21 septembre, Chanteloup-les-Vignes et les établissements scolaires de la ville organisent une visite de la commune dédiée aux enseignants travaillant sur le territoire. Répartis en quatre groupes, une cinquantaine de professeurs issus de tous les établissements de la ville pourront ainsi découvrir Chanteloup-les-Vignes le long de quatre circuits pédestres.

Qu'ils soient déjà implantés dans la ville ou nouveaux arrivants, les enseignants pourront profiter de ce moment pour lier connaissance, repérer les lieux importants et prendre contact avec les équipes municipales. Ils seront en effet guidés par plusieurs élus ainsi que des agents de la Direction de la jeunesse, de l'éducation et de la citoyenneté. A l'issue de la visite, ils seront accueillis en Mairie par les élus.

